

Heier-Sacké, instituteur.

Auch-Almette, le 24. 8. 1926.

Cher Monsieur

Mon épouse et moi nous avons acheté la maison que nous habitons,

113, rue Victor Hugo, à Auch. C'est dans (dans) une des plus belles rues de la ville, avec jardin devant et derrière, elle vaut plus de 60.000 francs.

Nos meubles valent 40.000 francs et nous feraient un prêt de 40.000 fr. que nous pourrions rembourser avec 7% d'intérêts en 10 ou quinze ans.

Veuillez nous informer, si vous êtes à même de nous aider, ou si vous pouvez nous indiquer une tierce personne laquelle pourrait nous avancer 40.000 fr. contre hypothèque sur dénoyau ou sur le notaire nous accorde volontiers crédit pour un an et même un peu plus longtemps.

En attendant cet effet de votre bonté nous vous prions d'agréer l'assurance de nos sentiments les plus distingués.

Heier-Sacké, instituteur.